
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容 録画放送日

1 海住　恒幸 一問一答

（１）公共下水道事業の受益者負担金について
（２）松阪市の残された課題への認識について
　①景観シンポで表明した大手通りの修景
　②香肌奥伊勢資源化広域連合離脱問題
（３）山中市長の市長選への考え方について

2 川口　　保 一問一答
（１）老人会の補助金について
（２）ＲＤＦの離脱問題と市長の考え方について

3 野呂　一男 総　　括
（１）学校での児童いじめについて
（２）（児童）登下校通学道路の安全点検について

（１）自然エネルギーについて

（２）子ども議会について

（３）松阪市のホームページについて

5 松田　千代 総　　括

（１）介護保険制度改正後の現状と課題
　① 訪問介護について
　② デイサービスについて
　③ 介護職員の医療行為について
　④ 地域包括ケアの取り組みについて
　⑤ 保険料・利用料について

6 久松　倫生 一問一答
（１）県営南勢水道受水費引き下げと市民負担軽減への取り組みについて
（２）歴史、文化、観光のまちづくりの今後の推進について
（３）人権問題についての市民意識調査について
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10月12日(金)
午後8時～

10月4日(木) 4 濱口　高志

10月15日(月)
午後8時～

分　　割
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7 中村　良子 一問一答 （１）日本一子育てと子育ちができるまちづくりについて

8 今井　一久 一問一答
（１）消費税増税による市民と市政の影響について
（２）非常勤職員などの待遇改善について
（３）保育士確保などについて

9 植松　泰之 一問一答 （１）人権啓発の拠点施設と化した松浦武四郎記念館について

10 山本　芳敬 総　　括
（１）総合計画と地域計画のあり方について
（２）松阪市の経済対策・雇用対策について

11 野口　　正 一問一答

（１）教育委員会の考え方及び指導方針について
　① 鎌田中学校の校舎改築について
　② 国歌君が代の指導状況について
　③ 日本国領土への教育状況について
　④ 教育委員会のあり方について
（２）松阪市の友好市町への考え方について
　① 友好都市無錫市濱湖区との関係について
　② その他友好市町の方向性について

12 堀端　　脩 一問一答

（１）平成２４年度松阪市事業仕分けについて
　① ３年目としての評価
　② 民生、防災、農業関係の事業仕分けについて
（２）観光行政と友好都市づくりについて

10月5日(金)

10月16日(火)
午後8時～

10月17日(水)
午後8時～
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（１）高齢化社会における交通安全対策と公共交通について

（２）地域ＳＮＳの現状と今後について

14 山本　　節 一問一答

（１）松阪市におけるがん対策について
（２）コミュニティバスについて
　① 利用者ニーズへの対応は
　② ユニバーサルデザインについて

【質 問 方 式】　 総括（３人）、一問一答（９人）、分割（２人）、計（１４人）
　　　　　　　　　 ※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所

【執行部答弁席】　総括及び分割方式における答弁について、１回目は登壇し、２回目以降は自席にて行う。
　　　　　　　　　また、一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。

10月10日(水)
10月18日(木)
午後8時～

13 中瀬古　初美 分　　割
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